

Linden-Realschule Lindenschulstraße 20 70327 Stuttgart

12.09.22

Infos zum Schuljahresbeginn

Liebe Eltern.

heute starten wir in das neue, hoffentlich weniger turbulente, Schuljahr. Im Folgenden möchte ich Sie über aktuell geltende Regelungen und über Organisatorisches informieren.

Organisatorisches

Wir starten mit 22 Klassen, 598 Schülerinnen und Schülern und 39 Lehrkräften in das neue Schuljahr. Unsere 5. Klassen starten wieder mit einem Klassenlehrerinnenteam in das neue Schuljahr. Aus personellen Gründen war es leider nicht möglich, die Klassenlehrerinnenteams der letztjährigen 5er, jetzt 6er, aufrecht zu erhalten. Aus diesem Grund werden die Klassen 6 nur von einer der beiden Lehrkräfte aus Klasse 5 fortgeführt.

Die Stundenpläne erhalten Ihre Kinder heute. Auch in diesem Schuljahr findet in einigen Klassen Unterricht nur halbjährlich statt. Bitte achten Sie hier auf die Angaben im Stundenplan. Die Note für das Endzeugnis steht in diesen Fächern ggf. bereits im Halbjahr fest.

Sie haben die Möglichkeit über die DSB-App die Vertretungspläne einzusehen. Ihre Kinder erhalten neue Zugangsdaten von ihrer Klassenlehrkraft. Leider traten heute bei der Übertragung der Daten technische Probleme auf. Wir hoffen, dass diese bald behoben sind, so dass Sie die Vertretungspläne von zu Hause einsehen können.

Wir haben bei der Planung wie immer großen Wert auf eine gute Förderung Ihrer Kinder gelegt. Aus diesem Grund haben wir nicht nur Teilungs- und Förderstunden eingeplant, sondern wann immer es möglich war auch Klassenlehrer- und Fördergesprächsstunden.

Am Ende des letzten Schuljahres haben wir Frau Blessing in ihren Ruhestand verabschiedet. Zudem haben uns Frau Knappe, Frau Thym und Frau Mandery verlassen. Auch Frau Tsehaye und Frau Uslu sind in diesem Schuljahr nicht dabei. Wir wünschen allen alles Gute für ihren neuen Lebensabschnitt.

Wir begrüßen unsere neuen Kolleginnen und Kollegen Frau Kagioglou, Frau Koch, Herrn Mayer und Herrn Weber. Zudem freuen wir uns, dass Frau Vulcano wieder bei uns tätig ist. Unsere Referendare Frau Hufnagel und Herr Eder sind bereits seit dem zweiten Schulhalbjahr 21/22 bei uns. Wir wünschen Ihnen ein erfolgreiches Jahr und allen einen guten Start.

Ab dem 15.09. befindet sich unser Konrektor Herr Metzger für vier Wochen in Elternzeit. Die Vertretung ist bereits organisiert und die Klassen werden bis Mittwoch informiert.



Linden-Realschule Lindenschulstraße 20 70327 Stuttgart

Erste Schulwochen

Der Unterricht heute endet um 12.20 Uhr. Es findet ausschließlich Unterricht mit der Klassenlehrkraft statt. So haben die Klassen nicht nur Zeit für Organisatorisches, sondern auch die Möglichkeit sich in Ruhe neu zusammenzufinden.

In der ersten Schulwoche findet der Büchertausch statt. Einen entsprechenden Infobrief erhalten die Schülerinnen und Schüler von der Klassenlehrkraft.

Die Bücher werden während der Unterrichtszeit aber auch am Nachmittag ausgegeben. Aus diesem Grund findet in der ersten Woche für die Klassen kein Nachmittagsunterricht statt. Das Ganztagsangebot startet in der 2. Schulwoche.

Der Mensabetrieb startet ebenfalls in der zweiten Schulwoche mit dem Frühstücksverkauf und Mittagessen.

Maskenpflicht und Corona-Schnelltests

Im Gegensatz zum Start in das vergangene Schuljahr, herrscht bisher keine Maskenpflicht an Schulen. Auch Testungen in der Schule sind bisher nicht geplant.

Für die sogenannte "Schnupfensaison" (Oktober bis Dezember) erhalten die Kinder von der Schule vier Schnelltests. Diese werden spätestens bis Anfang Oktober ausgegeben. So können Sie Ihre Kinder bei Bedarf zu Hause testen.

Unser Ziel ist es, möglichst unbeschadet und ohne größere Einschränkungen des Schulbetriebs durch den Winter zu kommen. Aus diesem Grund bitten wir Sie, Ihre Kinder nicht in die Schule zu schicken, wenn diese Erkältungssymptome haben.

Ich wünsche Ihren Kindern und Ihnen einen guten Start und freue mich auf die Zusammenarbeit in diesem Schuljahr.

Freundliche Grüße

S. Albrecht